

La Fundación Redexis concede ayudas a cinco entidades sin ánimo de lucro para mejorar la calidad de vida de colectivos vulnerables

- La Fundación Redexis, en el desempeño de su labor social y asistencial, ha concedido ayudas económicas a cinco entidades sin ánimo de lucro en el marco de su III Línea de Ayuda lanzada el pasado mes de abril, destinada a proyectos de mejora de la calidad de vida de colectivos vulnerables, con especial relevancia en aquellos que mejoraren la eficiencia energética de sus instalaciones y los enfocados en la infancia y la juventud.
- AFES Salud Mental, Aspanob, Fundación Instituto para la Integración Social, Fundación Purísima Concepción y Tupujume han sido las entidades beneficiarias de esta ayuda económica, tomando como referencia el número de beneficiarios y el fin último del proyecto presentado.
- La Línea de Ayuda de la Fundación Redexis lanzada en 2023 es ya la tercera convocatoria que se realiza en este sentido, habiendo ayudado hasta el momento a 14 asociaciones sin ánimo de lucro a realizar sus proyectos sociales por diferentes territorios del país.

Madrid, 28 de junio de 2023. La Fundación Redexis, institución sin ánimo de lucro que tiene como objetivo servir de agente en la transición energética, centrándose en desarrollar obras sociales, benéficas, asistenciales, medioambientales, divulgativas y culturales, promueve el desarrollo y mejora de la calidad de vida de colectivos vulnerables.

En ese marco de actuación ha anunciado las cinco entidades beneficiarias de su III Convocatoria de Línea de Ayuda convocada de manera pública en abril de 2023 y destinada al desarrollo de proyectos sociales que mejoraren la calidad de vida de colectivos vulnerables, en especial durante la infancia y la juventud y con especial relevancia los destinados a mejorar la eficiencia energética de las instalaciones en las que se desarrollan actividades para estos colectivos.

Las cinco entidades seleccionadas por la Fundación Redexis en esta tercera convocatoria han sido AFES Salud Mental, Aspanob, Fundación Instituto para la Integración Social, Fundación Purísima Concepción – Hermanas Hospitalarias y

Tupujume, que desarrollarán sus proyectos beneficiando a casi 850 personas en situación de vulnerabilidad.

- [AFES Salud Mental](#) (Murcia), entidad dirigida a personas con problemas de salud mental, proporcionará atención multidisciplinar a la población infantil y juvenil con estas dificultades o con posible riesgo de padecerlas, así como orientación y formación al profesorado de los centros educativos que por el perfil del alumnado lo precisen.
- [Aspanob](#) (Palma), Asociación de Padres de Niños con Cáncer de Baleares, destinará la ayuda al pago de los gastos de un piso en Barcelona en el que los familiares se alojan durante los desplazamientos a hospitales en esta ciudad.
- [Fundación Instituto para la Integración Social](#) (Zaragoza), trabaja en la normalización, en todos los ámbitos de la vida diaria, de las personas con discapacidad, dependientes o en riesgo de exclusión, facilitando su pleno desarrollo social y cultural. A través de su proyecto, favorecerá la vivencia de experiencias interactivas a través de gafas de realidad virtual con las que se podrán simular situaciones desconocidas donde desarrollar y entrenar habilidades que promuevan la autonomía personal y la inclusión social en la vida real.
- [Fundación Purísima Concepción – Hermanas Hospitalarias](#) (Granada), entidad que presta atención a personas con diversidad funcional. Creará una sala con halogeneradores para mejorar la calidad de vida de las personas con diversidad funcional cognitiva, motriz, sensorial y con enfermedades respiratorias.
- [Tupujume](#) (Madrid), asociación de chicos y chicas con discapacidad intelectual, utilizará la subvención proporcionada por la Fundación Redexis para organizar un equipo de fútbol sala y un equipo de baloncesto para estas personas.

Todos los proyectos han sido seleccionados teniendo en cuenta criterios de viabilidad técnica y económica, la oportunidad social y el ajuste a las necesidades del grupo beneficiario, la innovación, visibilidad y efecto multiplicador, el número de beneficiarios directos e indirectos, así como las características y composición de los colectivos atendidos.

La Fundación Redexis lanzó esta línea de ayuda el pasado 20 de abril de 2023 y la presentación de solicitudes por parte de entidades sin ánimo de lucro estuvo abierta hasta el día 22 de mayo de 2023. Los proyectos seleccionados deberán ejecutarse a partir de septiembre y el plazo máximo de ejecución será de 12 meses.

Esta actividad de la Fundación Redexis se enmarca en su compromiso por contribuir al bienestar de la sociedad, mejorar la calidad de vida de las personas y lograr un mayor desarrollo social, educativo, ambiental y cultural, apoyando a otras entidades que integran como propios estos valores.

Sobre la Fundación Redexis

La Fundación Redexis tiene como objetivo el fomento del desarrollo de obras sociales, benéficas, asistenciales, docentes o culturales, llevando a cabo acciones de patrocinio en línea con las necesidades



de las comunidades en las que opera, y apoyando el uso de energías limpias y cuidado del medio y que servirá como agente activo de la transición energética. Desarrolla su compromiso con los Objetivos de Desarrollo Sostenible de Naciones Unidas, y es en ese marco de responsabilidad económica, social y medioambiental, en el que se encuadra la misión de la Fundación Redexis.

Sobre Redexis

Redexis es una compañía de infraestructuras energéticas que cuenta con un modelo de negocio sostenible y responsable con el entorno, comprometida con la transición energética y el desarrollo económico. La compañía se centra en la operación y mantenimiento de redes de transporte y distribución de gas natural y GLP, así como en la eficiencia energética, movilidad y en el desarrollo de proyectos de gases renovables como el biometano o de hidrógeno verde, contribuyendo así a la descarbonización y a cumplir con los objetivos de la economía circular. La empresa mantiene un sólido y continuado plan de expansión con cerca de 1.500 millones de euros invertidos desde 2010 y trabaja siempre con el objetivo de crear constante valor en las comunidades donde está presente, con 350 puestos de trabajo directos y cerca de 3.000 indirectos. En 2022, el Índice de Sostenibilidad e Infraestructuras GRESB le otorgó la mención "Líder de Sector" manteniendo la máxima calificación de cinco estrellas en materia ESG (Environmental, Social and Governance), consiguiendo un total de 95 puntos sobre 100; y obtuvo el resultado de "Advanced" en el rating de Sostenibilidad y RSC de Moody's ESG Solutions.